



Bulletin d'Information - Lohéac Legend Festival
N°3 - Lohéac, le 3 mai 2023

Un évènement International avec 90 Voitures de Légende dont 25 Groupe B !

A moins de 3 semaines de la première édition notre pari est réussi avec un plateau international exceptionnel.

Le Lohéac Legend Festival, en quelque sorte le Lohéac Classic , celui que tous les passionnés de Rallycross et de Rallye attendaient en Bretagne, fait le plein.

Et quel plein, puisque 90 voitures* seront présentes, dont 25 Groupe B .

Les pilotes Français et Européens seront à égalité de représentation ce qui promet de chaudes luttes.

Pour mieux se rendre compte, les 3 posters de 30 voitures qui seront imprimés, sont en pièces jointes.

Les passionnés pourront s'en donner à cœur joie pour les autographes.

Comment cela va se dérouler ?

- Vendredi 19 mai: installation des voitures, non ouvert au public.
- Samedi 20 mai :
 - ouverture au Public à 8h
 - parade dans le village à 18h
 - soirée dansante au circuit ouverte au public sur inscription
- Dimanche 21 mai :
 - ouverture au Public à 8h
 - Fermeture à 17h
- Courses Démonstration
 - en mode Rallycross et mode Rallye
 - avec 4 manches et 2 finales , soit 108 séries de 4 tours avec 5 voitures
- Course de Supercar Moderne
 - 5 Supercar modernes de plus de 500 cv seront en piste samedi et dimanche afin, de montrer le niveau du Rallycross actuel, dont Lohéac reste le temple mondial absolu.
- Plusieurs animations sont prévues
 - Sim Racing
 - Expositions et Fan Zone
 - Baptême de Drift et de Voitures de Légende à gagner
 - Animation musicale
 - Parade des pilotes samedi dans Lohéac à partir de 18 h
 - Parade des pilotes Dimanche sur le circuit
 - Baptême d'hélicoptère

- Demande d'accréditation média
 - Sur le site Internet

Les Tarifs seront :

- Vente sur Internet ou sur place.
- Gratuit pour les moins de 16 ans accompagné d'un adulte
- 20 € par jour Samedi ou Dimanche et 30 € pour le WE
- Tarif réduit pour les CE et groupes : 16 € par jour et 24€ le WE
- Tribune à 10€ par Jour et 15 € le WE
- Restauration sur place (restaurant, galettes saucisse, frites, galettes et crêpes, food truck)
- Soirée dansante samedi soir sur le Circuit, ouverte au public sans billet (40€ par personne avec inscription sur le site Internet ou le samedi au circuit)
- Camping et parking gratuits

Pour visualiser les communiqués précédents et pour tous autres renseignements complémentaires , notre site internet : www.rallycrossloheac.com

Sportivement

Le comité d'organisation regroupant le Comité des Fêtes de Lohéac et l'Ecurie Bretagne

**chiffre à ce jour susceptible d'évolution en raison de nouvelles inscriptions et de forfaits.*

Newsletter - Lohéac Legend Festival

N°3 - Lohéac, May 3rd 2023

An International event with 90 Legend Cars including 25 Group B !

Less than 3 weeks before the first edition, our bet is successful with an exceptional international line-up.

The Lohéac Legend Festival, in a way the Lohéac Classic, the one that all Rallycross and Rally enthusiasts were waiting for in Brittany, is full.

And what a full house, since 90 cars will be present, including 25 Group B.*

The French and European drivers will be equally represented, which promises hot battles.

To get a better idea, the 3 posters of 30 cars that will be printed, are attached.

The enthusiasts will be able to have a great time for autographs.

How will it work?

1. *Friday May 19: installation of the cars, not open to the public.*
2. *Saturday May 20th :*
 - a. *opening to the public at 8am*
 - b. *parade in the village at 6pm*
 - c. *Dance party at the circuit open to the public on registration*
3. *Sunday May 21st :*
 - a. *opening to the public at 8am*
 - b. *Closing at 5 pm*
4. *Demonstration races*
 - a. *in Rallycross mode and Rally mode*
 - b. *with 4 heats and 2 finals, that is 108 series of 4 laps with 5 cars*
5. *Modern Supercar Race*

- a. *5 modern Supercar of more than 500 hp will be on track on Saturday and Sunday to show the level of the current Rallycross, of which Lohéac remains the absolute world temple.*
6. *Several animations are planned*
 - a. *Sim Racing*
 - b. *Exhibitions and Fan Zone*
 - c. *Baptism of Drift and Legend Cars to win*
 - d. *Musical entertainment*
 - e. *Parade of the drivers on Saturday in Lohéac from 6 pm*
 - f. *Parade of the drivers on Sunday on the circuit*
 - g. *Helicopter flight*
7. *Media accreditation request*
8. *On the website*

Prices will be :

- *Sale on Internet or on the spot.*
- *Free for children under 16 years old accompanied by an adult*
- *20 € per day Saturday or Sunday and 30 € for the WE*
- *Reduced rate for CE and groups: 16 € per day and 24 € for the WE*
- *Grandstand at 10 € per day and 15 € for the WE*
- *Catering on site (restaurant, sausage, French fries, pancakes, food truck)*
- *Dancing party on Saturday evening on the Circuit, open to the public without a ticket (40 € per person with registration on the website or on Saturday at the circuit)*
- *Free camping and parking*

To see the previous press releases and for any further information, our website :

www.rallycrossloheac.com

Sportively

The organizing committee regrouping the Comité des Fêtes de Lohéac and the Ecurie Bretagne

**Figure to date likely to change due to new registration and packages.*